

# Deckel sammeln!

## Teilnahme der Mittelschule Schöllkrippen an dem Rotary-Projekt

**Gutes tun mit relativ einfachen Mitteln: Die Rotary Clubs am Untermain haben sich mit ihrer Aktion „Deckel gegen Polio“ viel vorgenommen, um den weltweiten Kampf gegen die Polio-Erkrankung, auch bekannt als Kinderlähmung, effektiv zu unterstützen. Der Geschäftsführer des Logistik-Unternehmens IDS setzt auf breite Unterstützung für das Projekt – damit viel Gutes getan werden kann.**

### **Worum geht es bei dem Projekt?**

Einfach erklärt: Die Plastikdeckel von Getränkeflaschen werden nicht mit der Flasche abgegeben (der Automat nimmt die Pfandflaschen auch ohne Deckel an), sondern separat in Boxen am Sammelstellen, in Unternehmen, Vereinen, Behörden und auch in zum Beispiel unserer Schule in Schöllkrippen gesammelt.

Der Inhalt der Boxen wird recycelt und der Erlös, also das Geld, das dabei rauskommt, wird für Polio-Impfungen zur Verfügung gestellt, die für Kinder in Entwicklungsländern eingesetzt werden.

### **Was wollen wir erreichen?**

Bundesweit sollen 1,2 Millionen Euro zusammenkommen. Aschaffenburg will 10.000 Euro beitragen.

Schon mit 500 Deckeln kann man eine Impfung finanzieren.



Zu Verdanken haben wir einen großen und wichtigen Teil der Umsetzung dem Kleinostheimer Logistik-Unternehmen IDS, welches einen großen Aufwand aufbringt und einen deutlich fünfstelligen Betrag in das Projekt investiert. Das Unternehmen holt die gesammelten Deckel als Logistik-Partner von den Lagerstellen ab und bringt diese zu einem Recycling-Unternehmen. Viel Arbeit und hohe Investitionen. Sie sind sich aber sicher; das ist die Sache wert.

**Wir, von der Mittelschule Schöllkrippen freuen uns, uns für dieses Projekt engagieren zu können und hoffen, auf die Unterstützung von euch zählen zu können.**

Die Tonne steht im Treppenhaus neben den Mülleimern, kurz vor der Aula.

**Bitte nur Kunststoff-Deckel einwerfen!**

Informieren kann man sich auf der Website des Aschaffener Rotary Clubs ([rotary.aschaffenburg.de](http://rotary.aschaffenburg.de)), auf welcher sich ein Flyer befindet.

Das Gesamtprojekt hat auch eine eigene Internet-Seite: [deckel-gegen-polio.de](http://deckel-gegen-polio.de)